

「どうして原発を止めて欲しいのか…」

「原発の廃棄物(放射能)を未来の人たちに管理してもらうのは申し訳ない」

茶問屋ショーゴ 横山奈緒美

100年以上未来の歴史の授業で、先生は子どもたちになんて教えるのでしょうか

放射線の量が半分に減るのに必要な日数を半減期といいます

放射性よう素が8日間だそうです 8日で半分、また8日経つと半分、また……、プルトニウムというのは2万4千年だそうです 2万4千年で半分、また2万4千年経つと半分、また…私たちの出したゴミ(それもちゃんと管理しないと癌になっちゃうゴミ)の管理を未来の人に頼むなんてどうしたらしいのでしょうか?

「電気が欲しい、電気が欲しいといって、電気を贅沢に使って死んでいった人たちがいます。みなさんはその人たちが残していった核のゴミを管理しなくては生きていけません。管理しないと漏れてきますよ」 ああ…申し訳ない

テレビで、「経済のためには原発が必要」という人がまだいます その人はこの事実を知っているのでしょうか

原子力で電気はできます でもその方法で作ってはいけないのですよ

「そんな後までわたしや生きてないからどうでもいいよ」
と言った60代のおばはんがいました

この人には何を言ってもダメだと思いました
悲しいですが、こんな人もいるんですねえ
今が良ければ後はどうなってもいいと…

「あれがほしい これがほしい」と駄々をこねる子どもみたいに電気をねだるのはやめましょう
次世代の若者に申し訳ないことは大人としてできません

2011年8月30日現在の今日この電気は浜岡原発の電気ではありません
今浜岡原発は止まっています 幸せです